
令和３年度松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会 

第１回会議議事録 

会 議 名 称 
令和３年度松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会  

第１回会議 

開 催 日 時 

 

令和４年３月１４日（月）から令和４年３月２８日（月）まで  

 

出 席 者 

【審議会委員】 

松伏町商工会会長：小島 朗 

埼玉県東部地域振興センター所長：野尻 一敏  

大正大学地域構想研究所事務部部長：佐藤 和彦 

埼玉りそな銀行越谷支店支店長：井上 隆行 

越谷公共職業安定所所長：茂木 悦子 

埼玉新聞社クロスメディア局局長：小林 義治 

公募委員：今井 新吉 

公募委員：山﨑 純佳 

特定非営利活動法人親子サポートぽっぽ相談員：佐藤 裕美 

 

欠 席 者 書面開催のため、なし 

議事録作成者 企画財政課総合政策担当 主任主事 渡邊 大輔 

議  題 

１．松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略（第２期）の令和２年度進

捗状況の報告 

２．松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況の答申について  

配 布 資 料 

・松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の概要 

・松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況について 

・松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略（第２期）  

・松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略【概要版】 

・第１回委員会【ご意見等提出用紙】 

・松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会条例 

 

新型コロナウイルス感染症を鑑みて、書面開催とすることを決定した。 

開催期間である令和４年３月１４日（月）から令和４年３月２８日（月）までに各委

員より意見等を募った。その結果について下記のとおり報告する。 



議 事 

 １ 松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況の答申について 

（１）委員意見等と町の回答 

委員からのご意見等 町の回答 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 全体を通して 

 数値目標の進捗が一部芳しくないもの

が見受けられる。新型コロナウイルスの影

響があると思うが、事業手法を見直すなど

目標達成に向けて一層取り組んでいただ

きたい。 

ご指摘のとおり、一部の進捗が芳しくない事業

については、新型コロナウイルスの影響を受けて

いる事業があります。その中でより一層、関係各

課と連携して、事業手法の見直しを視野に入れな

がら数値目標の進捗管理等に努めてまいりたい

と思います。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 全体を通して 

全体として、丁寧に進捗管理が行われて

いると感じた。計画の初年度で、すでにＫ

ＰＩの数値目標を達成している事業や相

当な成果を上げている事業も複数ある。積

極的な取り組み姿勢に敬意を表したい。 

引き続き関係各課と協力し、業務に努めてまいり

ます。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 １頁について 

４つの基本目標について毎年進捗管理

をするのであれば、下記のような経年比較

ができる資料にした方が今後の評価がや

りやすいのではないか。 

・人口の純移動数が毎年算定可能であれ

ば、この項目は毎年比較。 

・コミュニケーション意識については、町

政等に関するアンケートを毎年実施し

ているのであれば、毎年比較。 

・その他の項目については、町民意識調査

を予定している中間年の４年度、（最終

年の６年度にも意識調査？）の比較。 

 

 

 

 

 

ご意見については企画財政課内で検討し、より

分かりやすい資料作成に努めてまいります。 



松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 ２頁について 

ＫＰＩに基づく進捗管理として、最終目

標値に対する達成度だけで評価している

が、年度ごとに目標値を設定している事業

もあるため、その点の評価を加えてはどう

か。 

年度ごとの目標はクリアして着実に進

捗している事業もあるため、それらの事業

については前向きに評価してよいと考え

る。 

逆に、初年度でＫＰＩ達成という事業

は、素晴らしい成果ではあるが、目標設定

が甘い可能性もあると考える。 

ご意見については企画財政課内で検討し、よ

り分かりやすい資料作成に努めてまいります。 

目標設定のご意見については関係各課と調整

と上、今後検討してまいります。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 ２頁について 

３割ほどの事業が「未着手」となってい

るが、進捗管理の観点から未着手の理由や

今後の実施予定などの把握も重要である

と考える。今後、委員に対する情報提供に

ついてもご検討いただきたい。 

なお、様々な事情で事業実施の必要性が

大きく低下した事業や実施困難となった

事業等については、計画の途中年であって

も事業の休廃止等の判断をしてもいいの

ではないか。 

未着手の理由や今後の実施予定の情報提供に

ついては、企画財政課内で検討させていただきま

す。 

必要性が大きく低下した事業や実施困難事業に

ついての見直しについても、担当課と調整して行

っていきたいと考えています。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 ５頁について 

松伏ふるさとカレー事業はメディア等

の露出もあり認知度は高くなっていると

感じている。このコンテンツのさらなる有

効活用に期待している。 

引き続き関係各課と協力し、業務に努めてまい

ります。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 ８頁について 

転出抑制・転入しやすい環境づくりが全

般に渡り低調。人口減少を食い止める最前

線の施策で２つの事業の助成件数がゼロ

というのに驚いた。他自治体より公共交通

の不便さを補う思い切った目玉事業で注

目を集める等の検討の余地があると考え

①転入子育て世代応援事業については、令和３年

度から、埼玉県少子化対策推進事業費補助金を活

用して本事業を開始したため、令和２年度の助成

件数が０件となっております。なお、本事業につ

いては、令和４年度からリフォーム費用が助成対

象に追加されるため、さらなる助成件数を見込ん



る。加えて、県内移住はコロナの影響で増

加しているため、それを活かした発想が求

められると思います。 

でおります。 

②子育て世帯リフォ－ム・リノベ－ション促進事

業については、埼玉県が、多子世帯のための新

築・中古住宅取得に関する諸経費に対して、補助

金を交付しており、町では利用促進のためホーム

ページや広報による周知を実施しているところ

です。しかし、令和２年度から補助の対象が中古

住宅のみに変更となったため、件数が減少してい

る状況となります。また、本事業については、令

和３年度末をもって対象事業が終了となるため、

対象事業の見直しを担当課と調整の上、検討して

まいります。 

ご意見については関係各課にお伝えさせてい

ただきました。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 ９頁について 

シティプロモーション事業も実績が乏

しく残念である。学生への広報紙送付がで

きていないが、なぜそうなのかを知りた

い。それだけで戻ってくる若者がいるかど

うかはわからないが、まずは第一歩を踏み

出さないと、と考える。まつぶし応援団事

業の推進をさらに図っていただきたい。 

シティプロモーション事業の実績が乏しい理

由としては、新型コロナウイルス感染拡大に伴う

業務継続計画等に基づき、他の業務を優先して事

業を進めたため、当事業の実施に至っていない状

況でありました。 

ご意見については担当課にお伝えさせていた

だきました。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 １３頁について 

防犯ステッカー貼付車両の台数増加に

ついては、コロナの影響を受けない事業だ

と思うので、推進していただきたい。防犯

カメラの設置も同様。 

防犯カメラの設置については、個人情報保護法

等の関係法令との兼ね合いがあるため、今後調査

研究を進めた上で実施を検討してまいります。 

ご意見については、担当課にお伝えさせていた

だきました。 

松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 全体を通して 

全事業において、町民が関心を引くよう

な発信ができていない様に思われる。広報

誌、メール、ラインなど発信の仕方に工夫

していただきたい。 

現在町では、広報誌や町ホームページ、

Twitter、マップーメールなどで町政について発

信しています。 

ご意見については担当課にお伝えさせていた

だきました。 

 

 



松伏町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況 １３頁 

防犯カメラの設置については、町民が安

心安全に暮らせるためにも、実施をお願い

したい。各年度で０台ということは避けて

いただきたい。学校周辺などに１台ずつで

も毎年設置が必要と思われる。 

防犯カメラの設置については、個人情報保護法

等の関係法令との兼ね合いがあるため、今後調査

研究を進めた上で実施を検討してまいります。 

ご意見については、担当課にお伝えさせていた

だきました。 

 


